

## Cross Départemental, le 23 Novembre 2012.

Mercredi 23 Novembre 2012 a eu lieu le Cross départemental à la Base de loisirs de Draveil dans l'Essonne (91). Ce cross organisé pour les élèves des collèges et lycées de l'Essonne a accueilli près de 6 000 participants sous un temps ciel gris.

Des tentes servaient de vestiaire mais le sol était boueux. L'ambiance était au rendez-vous avec un DJ placé à la sono, les musiques étaient modernes et nous n'avons pas pu passer à côté du gangnam style de Psy.

Les jeunes étaient motivés et prêts à remporter le cross pour faire honneur à leurs établissements. Le Lycée Maurice Eliot avait 14 participants : 8 filles et 6 garçons dont on doit applaudir les efforts, et leurs engagements.

Nous sommes partis à 11H30, avec une grande motivation et un réel un fairplay. Après un bon pique-nique englouti, les dossards distribués, et un bon échauffement (dur de les suivre pour les prendre en photos !), ils étaient prêts pour le départ de leur course.

A 13H, c'est le départ des garçons, ils partent à une vitesse démente. Les supporters les encouragent tout au long du parcours, 4 600m. Thibaut Madorre, notre premier garçon, termine 16<sup>ème</sup> des cadets. Félicitations à ce glorieux coureur qui ne s'est pas laissé intimider par les autres participants, il est donc sélectionné pour participer au cross académique, en compagnie de Brahim Tahir et d'Alexis Spagnoli, juniors, arrivés respectivement 45<sup>ème</sup> et 65<sup>ème</sup>. Les autres garçons ne sont pas qualifiés malgré un effort remarquable et que l'on doit acclamer, comme Thomas Favier 176<sup>ème</sup>, Jeremy Lauilo 75<sup>ème</sup> et Jason Dias Meyer arrivé 76<sup>ème</sup>.

13H30, c'est le départ des filles que j'ai loupé (Hé oui, je ne peux être partout !). Elles ont en effet fait une remarquable course, car 6 des 8 filles sont qualifiées : en cadettes, Maryne Lemoine parvenue à se hisser à la 33<sup>ème</sup> place, Mandy Dion renchérie en arrivant 34<sup>ème</sup>, Claire Enicolo apparue à la 55<sup>ème</sup>, Céline Fortin arrivée 63<sup>ème</sup>, n'étant pas qualifiées Chloé Redondo et Hiyem Boujardine arrivent consécutivement à la 74<sup>ème</sup> et 186<sup>ème</sup> position sur les 222 participantes. Chez les juniores, Lidia Prats arrive première des filles du Lycée Maurice Eliot à l'excellente place de 8<sup>ème</sup> sur 73 et Elodie Colombel, 32<sup>ème</sup>. Elles sont qualifiées.

A l'arrivée, tous les coureurs ont reçu un pain au chocolat apparemment appétissant (dommage, les photographes n'en ont pas eu) et une canette d'Orangina.

Nous devons remercier Madame Brel pour son soutien, son dévouement envers les élèves et sa bonne humeur transmise à chacun des participants (oui oui elle a crié pour encourager nos coureurs, croyez-moi, mes oreilles en sont témoins !). Je vous mets les photos pour vous montrer l'ampleur de mes propos. En espérant que nos futurs coureurs sélectionnés soient encore classés pour faire les championnats de France, pourquoi pas ... aha.



Voici l'équipe au grand complet avant la course, tous avec un grand sourire !



Il rigole bien là non ? Nous ne savons toujours pas pourquoi ...



Attention les filles s'échauffent !



Voici l'arrivée pour nos champions !



Thibaut Madorre, premier des garçons de notre Etablissement.



Des jeunes préféreraient danser que d'encourager, Ah ces jeunes ...



Il ne sait pas encore son classement donc en attendant, il RECUPERE ...



Même en pleine course, elle garde le sourire.



Voici, la première du Lycée, Félicitation à Lidia.



L'effort se lit sur son visage...



Notre équipe avec « notre étalement » nous ne sommes pas passé inaperçu dans notre vestiaire de fortune !



Attention la patronne Madame Brel veille au grain !

Article de Klément Maljonis, TL